
 
Ratsfrau Krebs stellt folgenden Antrag: 
 
„Bei den weiteren Gesprächen zur Neuorganisation der Schulhausmeisterbetreuung sind Vertreter 
der Schulleiter einzubeziehen und ihnen ist die Möglichkeit zu geben, eigene  
Vorschläge vorzutragen.“ 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 


